

M. de Saint-Maurice est trop belle et trop généreuse pour se perdre. Elle aura bien été remarquée et saisie par quelques-uns de nos hommes publics les plus éminents : elle germera tôt ou tard dans leur âme, et produira son fruit.

Oui, espérons-le, on le verra un jour, ce monument, à l'endroit où s'élevaient ce collège et cette magnifique église, que tout le monde regrette. On y verra écrits en lettres d'or les noms des premiers missionnaires de notre pays, des premiers éducateurs de la jeunesse canadienne ; et parmi ces héros, ces martyrs, ces apôtres, ces savants distingués, on lira avec reconnaissance et amour le nom du P. de Bonnécamps.

BIBLIOTHÈQUE
SANT-SULPICE

er à Caen, se
le jusqu'à sa

éunir, dit le
campagnes,
ion, fidèles à
rent partout
ble dans les
é, beaucoup
naetif."'

lir le vieux
ciété royale,

ut, pendant
Plus vieux
les jésuites
le ceux qui

Québec ne
plus vail-
x qui, sans
pour Dieu
héros, des

és jadis par
erait-il pas
?.... Un
Nord les
ré l'ordre
'enseigner
tant que
e dans la

s ont été
imée par

gouverne.
79.